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СРЕДА, 15 сентября: темпера-
тура +11...+19, давление 755 мм, 
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ЧЕТВЕРГ, 16 сентября: темп. +9...+16, 
давление 758 мм, ветер С, 2-3 м/сек.
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Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• «Кульминация избирательной кампании-2021»: волгоградские 
эксперты спрогнозировали итоги выборов.
• Юрист рассказала, за какие фото в соцсети грозит уголовное 
наказание.
• В России зафиксировали снижении цен на бензин впервые 
за 2021 год.

Только на карту 
«Мир»

Минтруд назвал пособия, для 
которых нужна банковская карта 
«Мир». Как сообщает «Российская 
газета», оформить карту придется 
для получения: ежемесячного по-
собия беременным, рано вставшим 
на учет;  пособия по беременно-
сти и родам; пособия по уходу за 
ребенком; ежемесячной выплаты 
на второго, третьего и следующих 
детей, если она предусмотрена в 
нашем регионе; ежемесячной вы-
платы на детей в возрасте от трех 
до семи лет; ежемесячного посо-
бия для неполных семей, воспиты-
вающих детей в возрасте 8-17 лет; 
пенсий и других выплат от Пенсион-
ного фонда;  пособий по безработи-
це. В Минтруде подчеркнули, что 
кроме банковской карты выплаты 
можно получить на счет, к кото-
рому не привязаны карты, а также 
почтовым переводом.

Культурная жизнь 
в «онлайне»

Вынужденные ограничения, 
связанные с распространением 
короновирусной инфекции, заста-
вили  многие учреждения культу-
ры поменять прописку. Нет, они 
не прекратили проводить куль-
турные мероприятия,  они просто 
перешли в онлайн. За год рабо-
ты в таком формате сотрудники 
культурно-досуговых комплексов 
Алексеевского района  приобрели  
прекрасный опыт по общению со 
своими зрителями и посетителя-
ми своих официальных групп в 
соцсетях: виртуальные конкурсы, 
записи концертов и поздравле-
ний к календарным праздникам, 
фотоотчеты  и видеозарисовки 
достаточно востребованы алексеев-
цами. В преддверии замечатель-
ного праздника «День пожилого 
человека», который отмечается 
традиционно 1 октября,   культра-
ботники предлагают  своим зем-
лякам поучаствовать в различных 
онлай-конкурсах, а сотрудники 
МБУК Краснооктябрьский КДКВ 
решили провести онлайн-чтения  
«Любимые стихи наших бабушек и 
дедушек». Посетители официаль-
ной страницы в соцсети  данного 
учреждения могут послушать уни-
кальные произведения, которые 
были популярны в прошлом  веке.

Река изменила цвет
Второй год подряд жители 

г.Новоаннинского становятся сви-
детелями, как местная река Пере-
возинка окрашивается в красный 
цвет. Первый случай был зафик-
сирован в июле 2020 года, тогда 
было инициированное расследо-
вание. Согласно заключению, река 
поменяла цвет из-за повышенного 
содержания в воде марганца. И 
вот, спустя год ситуация повтори-
лась — в сентябре Перевозинка 
стала красной, вынудив горожан 
Новоаннинского вновь бить трево-
гу. Областной комитет природных 
ресурсов, лесного хозяйства и эко-
логии Волгоградской области до-
вольно оперативно отреагировал 
на новый факт загрязнения водоема 
и организовал проверку.

Людмила СТЕПЫГИНА.
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СОЛНЦЕ
Восход: 05:45
Заход: 18:27

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая, в пол-
ночь будет осве-
щено 62%.

№ 111 (12457)                                        ВТОРНИК, 14 СЕНТЯБРЯ 2021 ГОДА                                  ЦЕНА СВОБОДНАЯ

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Областное руководство проверило 
ковидный госпиталь Урюпинской ЦРБ»;
• 3 стр.: «Охотников призывают соблюдать 
правила охоты»;
• 4 стр.: «Схема мошенническая».

ВЕСТИ РЕГИОНА
ОЗДОРОВЛЕНИЕ 

ДОНА И ЕГО 
ПРИТОКОВ

Выработать стратегические 
предложения по оздоровлению рек 
Донского бассейна на площадке 
Российской Академии наук (РАН) 
с привлечением специалистов Вол-
гоградской, Ростовской и Астрахан-
ской областей, — с такой инициати-
вой выступил губернатор Андрей 
Бочаров на межрегиональном со-
вещании по реализации плана ме-
роприятий по развитию водохозяй-
ственного комплекса Дона.

Тема оздоровления Дона и его 
притоков, Цимлянского водохра-
нилища нашла продолжение на 
межрегиональной конференции в 
Волгодонске — именно здесь чуть 
больше года назад участники из раз-
ных регионов страны одобрили ини-
циативу Волгоградской и Ростовской 
областей по организации совместной 
работы, направленной на сохране-
ние водных ресурсов и экосистемы 
Донского бассейна. Выработанные 
предложения по созданию и реали-
зации единой федеральной програм-
мы нашли поддержку на межрегио-
нальном и федеральном уровнях.

«По результатам этой работы ут-
верждена федеральная программа 
по оздоровлению и развитию водо-
хозяйственного комплекса реки Дон 
на период до 2030 года на общую 
сумму 105 млрд рублей. 2 сентября 
текущего года при Правительстве 
России создана соответствующая 
межведомственная рабочая груп-
па, — напомнил Андрей Бочаров об 
этапах решения вопроса и поблаго-
дарил от имени жителей команды 
Ростовской и Волгоградской обла-
стей, которые активно работали над 
решением задачи. — Отдельно необ-
ходимо отметить значимый вклад в 
общую работу межрегиональной де-
путатской группы, которую возглав-
ляют председатель Законодатель-
ного Собрания Ростовской области 
Александр Ищенко и председатель 
Волгоградской областной Думы 
Александр Блошкин. И, конечно, 
поблагодарить Президента нашей 
страны, Правительство России, Со-
вет Федерации, Государственную 
Думу, Общественную палату России, 
Российскую академию наук за под-
держку инициативы регионов Дон-
ского бассейна».

«Только единый подход в управ-
лении водными и биологическими 
ресурсами, готовность работать со-
обща могут изменить ситуацию», 
— отметил губернатор Ростовской 
области Василий Голубев.

Регионы уже приступили к 
практическому этапу — инвентари-
зации водных объектов и действую-
щих на них комплексов очистных 
сооружений.

«Вопрос спасения Дона, рек 
Донского бассейна — это вопрос 
государственный. Уже сейчас необ-
ходимо подумать и начать работать 
над дальнейшими планами разви-
тия стартовавшего проекта по оздо-
ровлению реки Дон и рек Донского 
бассейна», — глава региона напом-
нил, что основной проблемой было 
и остается маловодье. Это в свою 
очередь влияет на рост засолен-
ности Азовского моря, увеличение 
присутствия сине-зеленых водорос-
лей, сокращение объемов водно-
биологических ресурсов, уменьше-
ние растительности вдоль русел рек, 
эрозию почв, обрушение берегов, 
снижение уровня обеспеченности 
жителей качественной водой.

Продолжение на 3 стр.

В масштабном мероприя-
тии, которое прошло 7 августа 
в городском Дворце культуры, 
приняли участие представители 
социально ориентированных 
некоммерческих организаций 
из Алексеевского, Городищен-
ского, Иловлинского, Киквид-
зенского, Нехаевского, Новоан-
нинского, Новониколаевского, 
Урюпинского и Фроловского 
районов, а также городских окру-
гов г. Михайловка, г. Урюпинск 
и г. Фролово.

 Многие из них ежегодно активно 
участвуют в конкурсе президентских 
грантов, добиваясь отличных резуль-
татов, привлекают дополнительные 
финансовые средства для решения 
проблемных вопросов местного 
значения. Несмотря на то, что на-
правления деятельности НКО самые 
разноплановые – ветеранские, моло-
дежные, территориально-обществен-
ное самоуправление – все они объеди-
нены стремлением сделать жизнь в 
родном крае комфортнее, современ-
нее и лучше.

В повестке форума было обсуж-
дение деятельности НКО, перспектив 
развития некоммерческого сектора, 
реализация самых интересных проек-
тов в этой сфере и другие актуальные 
вопросы.

Участников мероприятия привет-
ствовал председатель регионального 
комитета по делам территориальных 
образований, внутренней и информа-
ционной политики Михаил Нико-
лаевич Битюцкий. Он отметил воз-
растающую результативность участия 
в конкурсе президентских грантов и 
других конкурсах некоммерческого 
сектора нашей страны.

– Отрадно сказать, что только в 
текущем году некоммерческими со-
обществами  нашего региона было 
привлечено из федерального бюдже-
та  более 50 млн. рублей на решение 
различных вопросов, – подчеркнул 
М.Н. Битюцкий. – Если говорить в 
целом о результатах нашего региона, 
то за последние 5 лет у нас 3-я по-
зиция в стране по количеству НКО, 
участвующих в конкурсе президент-

ских грантов, после Москвы и Санкт-
Петербурга. У нас больше всего участ-
ников общероссийских конкурсов, 
больше всего победителей, мы лиде-
ры по привлечению средств в волго-
градский  регион.

  Выступая перед собравшимся ак-
тивом, глава городского округа город 
Михайловка Александр Васильевич 
Тюрин отметил важность и значи-
мость для общества работы, проводи-
мой некоммерческим сектором. Свои 
проекты НКО успешно реализуют в 
сферах социального обслуживания 
населения, охраны окружающей сре-
ды, образования, просвещения, нау-
ки, культуры, искусства, здравоохра-
нения, пропаганды здорового образа 
жизни  и других направлениях.

   - Сегодня в этом зале собрались 
лучшие и достойные люди, - обра-
щаясь к участникам форума, сказал 
депутат Государственной Думы, член 
фракции «Единая Россия»  Владимир 
Николаевич Плотников. – Деятель-
ность некоммерческих организаций 
продуктивна, она затрагивает многие 
важные направления нашей жизни. 
Велик ваш вклад в патриотическое 
воспитание, именно вы активно по-
могаете сохранять преемственность 
поколений, на примерах великих 
подвигов наших героев помогаете 
воспитывать подрастающее поколе-
ние. Огромное спасибо вам за добрые 
и нужные обществу дела, за огром-

ный вклад в развитие гражданского 
общества.

В ходе мероприятия была отмече-
на деятельность лучших  некоммер-
ческих организаций Волгоградской 
области (2020-2021 гг.). В числе на-
гражденных и представители Алек-
сеевского  муниципального района: 
ТОС «Усть-Бузулукское-1» (председа-
тель Г.В.Зарубина), ТОС «Алексеев-
ское-4» (председатель Н.М.Шумков), 
ТОС «Ларинское» (председатель 
А.С.Ненашев),  ТОС «Яминское» 
(председатель Л.В.Харламова) и  
ТОС «Аржановское» (председатель 
Н.В.Фатин).

В рамках проведения форума  со-
стоялся образовательный семинар, 
в ходе которого участники детально  
обсудили вопросы создания обще-
ственно-значимых проектов и полу-
чения грантов на их реализацию. В 
настоящее время проходит областной 
конкурс проектов НКО, его премиаль-
ный фонд составляет 50 миллионов 
рублей, половина из которых фонд 
Президентских грантов. Срок подачи 
заявок до 16 сентября.

В завершение мероприятия на-
стоящим творческим подарком для 
участников форума стало выступле-
ние Государственного ансамбля пес-
ни и пляски «Казачья воля».

Николай СТЕПЫГИН.
Фото О.В.Зарубиной.

• Встречи

Межмуниципальный форум-фестиваль НКО 
Волгоградской области состоялся в городе Михайловка

УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
С 1 сентября во всех почтовых отделениях Алексеевского района 

началась ОСНОВНАЯ ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ «ПРИХОПЕРЬЕ» 
на первое полугодие 2022 года.
Цена на 6 месяцев - 646,98 руб, 

для льготных категорий граждан - 543,96 руб.
Стоимость газеты для желающих подписаться

в редакции - 200 руб. 
ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!
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• Проект

3 сентября состоялась пресс-
конференция, посвященная 
открытию на базе ГУЗ «Клини-
ческий родильный дом № 2» об-
разовательной программы для 
родителей «Детство без опас-
ности», обучающей правилам 
перевозки детей в автомобиле. 
ГУЗ «Клинический родильный 
дом № 2» стал вторым центром, 
где будут проводиться курсы по 
обучению правилам перевозки 
детей, в 2020 году проект «Дет-
ство без опасности» стартовал 
на базе ГБУЗ «Волгоградский 
областной клинический перина-
тальный центр №2».

Проект реализуется Госавтоин-
спекцией МВД России при поддержке 
Минздрава России в рамках феде-
рального проекта «Безопасность до-
рожного движения».

Участие в мероприятии приняли 
начальник УГИБДД ГУ МВД России 
по Волгоградской области полков-
ник полиции Александр Степанов, 
Председатель комитета транспорта и 
дорожного хозяйства Волгоградской 
области Анатолий Васильев, Уполно-
моченный по правам ребенка в Вол-
гоградской области Нина Болдырева, 
начальник отдела организации меди-
цинской помощи матери и ребенку 
комитета здравоохранения Волго-
градской области Алла Чебаткова, 
главный врач ГУЗ «Клинический ро-
дильный дом №2» Виталий Двужи-
лов, руководитель проекта «Детство 
без опасности» от экспертного центра 
«Движение без опасности» Кристина 
Ляпистова.

Программа «Детство без опас-
ности» реализуется в период 2019 – 
2021 гг. В прошлом году проект был 
запущен в 35 городах, где было про-
ведено 4 489 занятий, в ходе которых 
обучено порядка 10 тысяч молодых 
мам и будущих родителей. Всего к 
концу 2021 года «Детство без опасно-
сти» охватит 100 перинатальных цент-
ров и родильных домов в 85 субъектах 
Российской Федерации.

Проект в Волгограде реализуется 
в три основных этапа: первый - старт 
проекта и привлечение внимания 
общественности к актуальной пробле-
ме; второй - обучение медицинских 
сотрудников тому, как проводить за-
нятия с матерями; далее обученные 
сотрудники будут проводить для бере-
менных женщин и рожениц регуляр-
ные тренинги - несколько раз в неделю. 

Начальник УГИБДД ГУ МВД Рос-
сии по Волгоградской области, пол-
ковник полиции Александр Степанов 
рассказал о статистике и состоянии 
детского дорожно-транспортного 
травматизма в регионе. С начала 
года на территории Волгоградской 
области зарегистрировано 208 ДТП 
с участием детей и подростков в воз-
расте до 16 лет, в результате которых 
5 несовершеннолетних погибли и 225 
получили травмы различной степени 
тяжести. Несмотря на общее сокра-
щение в текущем году показателей 
аварийности с участием детей, коли-
чество ДТП с юными пассажирами 
по-прежнему велико: более 50% от 
числа всех пострадавших в автоава-
риях детей и 80% погибших. 

Уполномоченный по правам ре-
бенка в Волгоградской области на-
помнила о правах ребенка, в том чис-
ле о праве на безопасность на дороге, 
а это в первую очередь ответствен-
ность родителей. Но, к сожалению, 
многие взрослые люди пренебрегают 
правилами безопасности детей, не ис-
пользуют автолюльки и автокресла. 
«Это не тот случай, когда надо эко-
номить, ведь речь идет об экономии 
на жизни и здоровье ребенка, - под-
черкнула Нина Болдырева. - Именно 
поэтому проект «Детство без опасно-
сти» требует всесторонней поддерж-
ки, и он получит ее в регионе».

Все присутствующие отметили 
важность и актуальность програм-
мы – формирование точного пред-
ставления обо всех видах опасностей, 
возникающих при перевозке детей, 
необходимость повышения уровня 
осознанности поведения взрослых, 
перевозящих в своем автомобиле са-
мых юных пассажиров.

Наш корр.

«Детство без 
опасности» 

Выборы главы Реченского сельского поселения 
Алексеевского муниципального района

19 сентября 2021 г.

Кандидат на должность главы Реченского сельского поселения 
АНДРЕЯНОВА ГАЛИНА ИВАНОВНА

Я  родилась в 1974 году в х. Суховском Алексеевского района Волгоградской области.    В 1981 году пошла 
в первый класс Суховской начальной школы, после обучения  трех классов перешла в четвертый класс Речен-
ской средней школы. После окончания  школы поступила в Волгоградскую сельскохозяйственную академию 
и получила диплом  о высшем образовании по квалификации «экономист» и по специальности «экономика 
и управление аграрным производством».

С 2006 года принята на муниципальную службу Реченского сельского поселения и назначена на муници-
пальную должность специалиста 1 категории. В январе 2009 года переведена на муниципальную должность 
ведущего специалиста - бухгалтера Реченского сельского поселения.

Уважаемые земляки, 19 сентября  2021 года состоятся выборы главы Реченского сельского поселения, и 
вам предстоит определиться, какое будущее вы хотите для своей семьи, друзей,  для себя.

Сегодня местная власть самостоятельно решает большинство  важных вопросов и проблем жителей на-
шего поселения. Важно, чтобы ее представляли профессионалы-люди, которые знают, как сделать жизнь 
своих земляков лучше.

 Своей главной задачей  на посту главы поселения считаю: достижение достойного уровня и качества 
жизни населения путем  благоустройства хуторов Реченского сельского поселения, ремонта покрытия дорог, эффективного и разумного ис-
пользования бюджета сельского поселения, участие в федеральных, региональных, муниципальных целевых программах, направленных на 
улучшение условий проживания населения.

Уважаемые жители Реченского сельского поселения! 
Посетите 19 сентября избирательные участки, сделайте правильный выбор!

Кандидат на должность главы Реченского сельского поселения 
КРИКУНОВА ЕЛЕНА АЛЕКСАНДРОВНА

Родилась в 1970 году в х. Рябовском Алексеевского района Волгоградской области. Закончила Рябовскую 
среднюю школу в 1987 году, была старостой класса, активным участником всех школьных и клубных меро-
приятий.

После десятого класса поступила в Волгоградское культпросветучилище. В 2011 году закончила Государ-
ственное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Волгоградский государствен-
ный институт искусств и культуры», получила квалификацию технолог социально-культурной деятельности - 
преподаватель.

В 1994 году предложили работу по специальности художественный руководитель Рябовского КДК. С 1996 ра-
ботаю в хуторе Реченский, сначала директором клуба, а с 2007 года директором культурно-досугового комплекса. 
Проживаю также в хуторе Реченский. Судимости не имею. Замужем, есть два прекрасных взрослых сына, внучка.

В 2018 году стала победителем областного конкурса - «Лучший культработник сельской местности 2017 года».
Уважаемые земляки, 19 сентября 2021 года состоятся выборы главы Реченского поселения! Разрешите мне, 

как кандидату, представить вам свою краткую предвыборную программу. 
Своей главной задачей на посту главы поселения считаю: профессионально управлять муниципальным хо-

зяйством, представлять и защищать интересы жителей поселения, продолжить работу запланированных проектов по благоустройству Реченского 
поселения. Продолжить строительство дороги по хутору Реченскому, найти возможность решить вопрос о ремонте центрального водопровода. Для 
работающей молодежи возобновить на общественных началах спортивный досуг, решить вопрос о бесперебойной подаче электроэнергии, уличном 
освещении и подъездных дорог в отдаленные хутора. Оказывать помощь в решении возникающих проблем и личных вопросов местного населения. 
Для реализации данной программы нужна будет также и ваша поддержка. 

Приходите на избирательные участки и сделайте свой выбор!
Материал кандидата Е.А.Крикуновой публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».

Материал кандидата Г.И.Андреяновой публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».

• Здравоохранение

Председатель областного комитета здра-
воохранения Анатолий Себелев и предсе-
датель комитета Волгоградской областной 
думы по охране здоровья, член фракции ЕР 
Наталья Семенова побывали в Урюпинской 
ЦРБ в ходе реализации проекта «Красная 
зона», запущенного в регионе три недели 
назад. Представители регионального ру-
ководства пообщались с пациентами, ко-
торые находятся на лечении в ковидных 
отделениях Урюпинской ЦРБ, проверили 
качество оказываемой медицинской помо-
щи, условия, в которых приходится рабо-
тать медикам.

Начали с посещения инфекционного отделе-
ния №1, где лечатся самые тяжелые больные. На 
данный момент все 15 реанимационных коек заня-
ты, палаты заполнены.

 — Мы видим, что лечение здесь проводится 
на высоком уровне, — отметила Наталья Семено-
ва. — Оно абсолютно такое же, как в центральных 
клиниках нашей области, есть все необходимые 
препараты. Отделение в 2018 году было отре-
монтировано, палаты достаточно комфортные. 
Урюпинская ЦРБ получила огромное количество 
оборудования, в частности 15 аппаратов ИВЛ, кон-
центраторы, кислородные разводки, аппараты для 
мониторинга основных показателей. На это были 
затрачены и собственные средства больницы, и 
привлеченные из областного бюджета деньги.

Среди тех, кто находится сегодня в тяжелом 
состоянии, почти все не вакцинированы, много и 
молодых людей. Пациенты в большинстве имеют 
избыточную массу, повышенный уровень сахара в 
крови, гипертонию. Людям с такими проблемами 
особенно трудно победить коронавирусную ин-
фекцию, подчеркнули медики.

— Единственный выход для нас всех сейчас 
— это вакцинация. Я, как кандидат медицинских 
наук, искренне не понимаю, как можно так не лю-
бить своих близких, чтобы отговаривать их от при-
вивки. Призываю граждан меньше доверять слу-

хам и вакцинироваться. Одно здравоохранение не 
может победить пандемию, нужны сознательность 
и благоразумие самих людей, — добавила Наталья 
Семенова.

В ходе рабочей поездки руководители ре-
гиональных ведомств проинспектировали ход 
ремонта кровли больницы и здания центра ам-
булаторной онкологической помощи, который 
расположен на месте ВИЧ-лаборатории и ЦСО. На 
сегодняшний день большой проблемой является 
то, что некоторые люди, имея онкологические за-
болевания, из-за боязни заразиться коронавиру-
сом не проходят необходимые обследования, что-
бы своевременно начинать лечение. Строящийся 
в рамках программы «Борьба с онкологическими 
заболеваниями» нацпроекта «Здравоохранение» 
ЦАОП как раз и должен решить данную проблему. 
Главный врач Урюпинской ЦРБ Владимир Мака-
ров сообщил, что здание ЦАОПа в октябре будет 
запущено в эксплуатацию, оборудование и мебель 
уже закуплены, приняты на работу два онколога.

— Это будет не только амбулаторный прием 
пациентов, но и лечение в условиях дневного ста-
ционара. Одновременно с этим есть возможность 
дообследования данных пациентов с применением 
компьютерной томографии, нового рентгеноаппа-
рата, УЗИ и лабораторной диагностики, — сказал 
Владимир Макаров.

Гости сообщили, что в 2022 году в Урюпинске 
на месте здания онкодиспансера появится трех-
этажный модульный центр онкологической по-
мощи, как раз рядом с поликлиникой. До этого 
времени необходимая помощь пациентам с он-
кологией Урюпинского и близлежащих районов 
будет оказываться на территории больницы, в 
ЦАОПе. Как подчеркнул Анатолий Себелев, дан-
ная категория граждан не должна оставаться без 
внимания в условиях пандемии. И очень важно, 
что эти люди в большинстве своем подлежат про-
ведению вакцинации, за исключением отдельных 
этапов прохождения лечения.

«Урюпинская правда».

Областное руководство проверило 
ковидный госпиталь Урюпинской ЦРБ

• Выборы-2021

6 сентября Избирательная комиссия Волго-
градской области получила в типографии избира-
тельные бюллетени для голосования на выборах 
депутатов Государственной Думы восьмого созыва, 
предназначенные для участковых избирательных 
комиссий, образованных на территории Волгоград-
ской области.

Всего получено 3652000 избирательных бюлле-
теней для голосования по федеральному и 4 одно-
мандатным избирательным округам, среди них 
500856 штук предназначены для голосования с ис-
пользованием технических средств подсчета голо-
сов (КОИБов).

Избирательные бюллетени имеют несколько 
степеней защиты. Бюллетени для голосования по 
федеральному избирательному округу напечатаны 
с тангирной сеткой светло-синего цвета с лицевой 
стороны, по одномандатным округам – зеленого 
цвета. На бюллетени для голосования с помощью 
КОИБ тангирная сетка нанесена на оборотной сто-
роне. Для защиты от подделок на каждый бюл-
летень также будет наклеена специальная марка, 
проставлены подписи двух членов участковой ко-
миссии и печать комиссии.

Из типографии бюллетени отправлены 
cпецсвязью в территориальные избирательные ко-
миссии Волгоградской области. Там они будут на-
ходиться под круглосуточной охраной полиции до 
передачи в участковые комиссии.

Бюллетени получены

УИК до 14:00 19 сентября текущего года прини-
мают заявления о голосовании на дому. Заявление 
можно подать в участковую комиссию в устной или 
письменной форме (в том числе при содействии 
иных лиц).

Кроме того, заявление о голосовании на дому 
можно оформить в личном кабинете на портале Го-
суслуг. Услуга доступна до 24:00 14 сентября.

Проголосовать на дому могут избиратели, кото-
рые по состоянию здоровья, инвалидности, в связи 
с необходимостью ухода за лицами, в этом нуждаю-
щимися, а также по иным уважительным причинам 
не могут прибыть на избирательный участок.

Людмила СТЕПЫГИНА.

О голосовании на дому
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Агитационный материал Политической партии «ЛДПР - Либерально-демократическая 
партия России» опубликован на бесплатной основе в соответствии 

с Федеральным Законом от 22.02.2014 г. №20-ФЗ «О выборах депутатов 
Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации».

• Вести региона
ОЗДОРОВЛЕНИЕ 

ДОНА И ЕГО 
ПРИТОКОВ

«Что мы оставим будущим по-
колениям? Надо уже сейчас искать и 
находить ответы, а также делать все, 
чтобы защитить и сохранить суще-
ствующие уникальные экосистемы. 
Мы должны прогнозировать, как из-
менится ситуация, если ограничиться 
только принятыми мерами. Понимая 
при этом, что мы должны находить 
разумный баланс между развитием 
общества, прогрессом и сохранением 
окружающей среды — не только для 
нас, но и для будущих поколений», — 
сделал акцент Андрей Бочаров.

Волгоградский губернатор под-
черкнул, что в выработке решений 
необходимо в том числе опираться 
на труды и разработки предыдущих 
поколений. И одна из таких научно 
обоснованных мер, направленных на 
защиту экологии, уменьшение вред-
ного воздействия на окружающую 
среду, — формирование государ-
ственных лесозащитных полос.

«Предлагаю вынести это предло-
жение от регионов Донского бассейна 
на рассмотрение рабочей группы, соз-
данной при Правительстве России. 
Рассчитываю, что наше предложение 
получит поддержку, — инициатива 
губернатора одобрена участниками 
совещания. — Кроме того, специалиста-
ми, различными экспертами, пред-
ставителями общественности в на-
ших регионах обсуждается еще целый 
ряд предложений по реабилитации 
Дона и рек Донского бассейна».

В числе рассматриваемых — дно-
углубление водных объектов, расчист-
ка русел рек, притоков, родников, а 
также различные варианты напол-
нения водой реки Дон, в том числе 
с использованием технологии пере-
броски воды по ирригационному и 
судоходному каналам. Многие из 
этих вариантов разрабатывались еще 
в советское время и продолжают об-
суждаться на различных площадках. 
А ирригационный вариант перебро-
ски воды из Волги в Дон, получив-
ший название «Канал Волго-Дон 2», 
был спроектирован и даже на треть 
уже построен.

Учитывая огромное количество 
предложений и вариантов, Андрей 
Бочаров предостерег участников от 
политизации этих вопросов и при-
звал избежать спекулятивных рас-
суждений: «Волгоградская область 
предлагает подойти к обсуждению 
исключительно на научной основе, 
на основе мнения профессионалов, 
экспертов. Мы должны понимать, что 
главный приоритет — человек и каче-
ство его жизни. Понимать, что сни-
жение водотока реки Дон и засоление 
Азовского моря при достижении кри-
тических значений может уже в самой 
ближайшей перспективе угрожать 
жителям всего Юга России. Поэто-
му наша главная задача — защитить 
людей. И один из самых действенных 
путей — увеличение водности Дона и 
Цимлянского водохранилища. В этой 
связи предлагаю организовать обсуж-
дение и выработку всех стратегиче-
ских предложений по оздоровлению 
реки Дон, Цимлянского водохрани-
лища, рек Донского бассейна на пло-
щадке Российской Академии наук, в 
том числе с привлечением специали-
стов, ученых низовий Волги и Дона, в 
том числе Ростовской, Астраханской, 
Волгоградской областей».

Андрей Бочаров предложил от 
имени участников совещания напра-
вить Президенту РАН Александру 
Сергееву соответствующее обращение.

Напомним, работа по сохранению 
и восстановлению экосистемы Волги 
и Волго-Ахтубинской поймы носит 
системный характер с 2014 года — 
инициатива губернатора получила 
активную поддержку федерального 
центра. Старт масштабному проекту 
дал Президент России Владимир Пу-
тин на заседании президиума Госсо-
вета по вопросу развития внутренних 
водных путей и сохранения Волги. 
Указания по включению в программу 
предложений, которые представила 
Волгоградская область, были закре-
плены на совещании, которое в Вол-
гограде провел председатель Прави-
тельства РФ.

Юлия Ермакова.

Агитационный материал Политической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ» опубликован на бесплатной основе в соответствии с 

Федеральным Законом от 22.02.2014 г. №20-ФЗ «О выборах депутатов Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской Федерации».

На территории закрепленных и 
общедоступных охотничьих угодий 
рейдовые мероприятия проходят в 
усиленном режиме. За два дня с нача-
ла открытия в регионе сезона охоты 
на пернатую дичь государственными 
охотничьими инспекторами облком-
природы совместно с представителя-
ми полиции, Росгвардии и ОМОНа 
проведено 74 рейдовых мероприятия.  
В результате выявлено 27 нарушений 
правил охоты; административные 
протоколы составлены на основании 
части 1 статьи 8.37 Кодекса об адми-
нистративных правонарушениях РФ.

Напомним,  4 сентября в Волго-
градской области открылась охота на 
пернатых. На водоплавающую, бо-

лотно-луговую, боровую, степную и 
полевую дичь можно будет охотиться 
до 5 декабря включительно.

Вместе с тем Облкомприроды на-
поминает, что в сутки одному охотнику 
разрешено добыть не более пяти гусей, 
десяти уток, семи лысух, пяти куропа-
ток. Что касается фазанов, то охота на 
них откроется только с 1 октября.

Охотникам также необходимо пом-
нить, что в связи с угрозой пожаров 
до 20 сентября на  территории Волго-
градской области введен режим огра-
ничения пребывания граждан в лесах 
и въезда в них транспортных средств. 
Перечень таких территорий опублико-
ван на сайте Облкомприроды.  

Наш корр. 

• Природа и человек
Охотников призывают 

соблюдать правила охоты
За два дня с момента открытия охоты 

на пернатую дичь в волгоградском регионе  
в отношении нарушителей составлено 

27 административных протоколов

Где живут эвенки, тофалары и сойоты
Что мы знаем о Байкале? 

Самое глубокое озеро в мире, в 
нем содержится пятая часть ми-
ровых запасов пресной воды, в 
него впадает 300 рек, а вытекает 
всего одна, объект Всемирного 
природного наследия ЮНЕСКО. 
А еще есть особый праздник – 
День Байкала.

Если можно охарактеризовать 
Байкал одним словом, то это слово 
«уникальный»: уникальны его огром-
ные размеры (по площади озеро пре-
восходит некоторые европейские 
страны), уникальна рекордная – 1642 
метра – глубина, уникальна прозрач-
ная вода, которая просматривается 
вглубь на десятки метров, а также 
фауна, богатая видами, многие из ко-
торых нигде больше не встречаются.

В 1999 году для сохранения эко-
логической системы озера был при-
нят закон «Об охране озера Байкал», 
тогда же был учрежден День Байкала, 
который отмечается в первое воскре-
сенье сентября. Ежегодно в этот вре-
мя проводятся разные мероприятия: 
акции по уборке мусора с берегов, 
конференции, конкурсы, выставки 
работ художников и фотографов. Так 
Байкал объединяет тысячи людей – 
жителей Иркутской области, Респу-
блики Бурятия и других регионов 
России, которые стремятся внести 
свой вклад в сохранение славного 
моря. Поэтому День Байкала – это 
праздник культурного и националь-
ного многообразия нашей страны.

По данным Всероссийской пере-
писи населения 2010 года, в Иркут-
ской области проживало около 2,43 
млн человек, в том числе 2,14 млн 
русских и 78 тыс. бурят. Численность 
коренных малочисленных народов, 
населяющих отдаленные районы 
региона – эвенков и тофаларов со-
ставляла, соответственно, 1272 и 678 
человек. В Республике Бурятия во 
время последней переписи населения 
проживали 972 тыс. человек: 631 тыс. 
русских, 287 тыс. бурят, а также пред-
ставители малочисленных народов: 
3579 сойотов и 2974 эвенка.

Запланированная на октябрь 
– ноябрь 2021 года Всероссийская 
перепись населения актуализирует 
уже заметно устаревшие данные о 
национальном составе Байкальского 
региона. Эксперты уверены, что это 
послужит серьезным импульсом его 
развития.

В 2020 году в России всенародно 
обсудили и внесли уточнения в статьи 
Конституции, касающиеся культур-
ной идентичности, истории народов, 
русского и других языков, напоминает 
главный научный сотрудник Ин-
ститута этнологии и антропологии 
РАН ИЭА, председатель комиссии по 
гармонизации межнациональных и 
межрелигиозных отношений Обще-
ственной палаты России Владимир 
Зорин.

«В анкетах предстоящей в октя-
бре – ноябре переписи населения со-
держится 23 пункта. Все они имеют 

большое значение, но для России в 
целом и для Байкальского региона 
в частности, особое значение имеют 
вопросы, касающиеся национально-
сти и языка. Необходимо понимать 
тенденции, которые переживают на-
роды, населяющие нашу страну, что-
бы государство могло обеспечить их 
этнокультурные интересы – те права, 
которые зафиксированы в Конститу-
ции», – подчеркнул он в беседе с Ме-
диаофисом Всероссийской переписи 
населения.

Именно поэтому так много вни-
мания уделяется переписи жителей 
труднодоступных и отдаленных тер-
риторий, в том числе населенных 
представителями коренных малочис-
ленных народов. В Байкальском ре-
гионе это эвенки, тофалары и сойоты, 
по сей день ведущие традиционный 
образ жизни вдали от дорог и иных 
благ цивилизации. И до некоторых 
из них перепись уже дошла.

Например, в Иркутской области к 
труднодоступным районам отнесено 
150 поселений, включая метеостан-
ции и стоянки оленеводов. В августе 
перепись охватила 12 муниципали-
тетов региона. До некоторых поселе-
ний, например, Тофаларии в Ниж-
неудинском районе, переписчики 
добирались на вертолете. В Катанг-
ском районе к стойбищу оленеводов 
переписчики проехали на вездеходах 
путь в трое суток. До деревни Чанчур 
в Качугском районе пришлось еще 
три часа добираться по реке на лодке.

Всероссийскую перепись насе-
ления часто называют «мгновенной 
фотографией» страны, и очень важ-
но, чтобы она отражала все ее нацио-
нальное и культурное разнообразие.

«Перепись помогает оценить чис-
ленность населения страны, уровень 
образования, жилищную ситуацию, 
миграционные тенденции и многое 
другое. Перепись создает возможно-
сти и накапливает данные для ана-
лиза макропроцессов, происходящих 
в социальной жизни, образовании и 
культуре», – резюмирует Владимир 
Зорин.

Всероссийская перепись на-
селения пройдет с 15 октября по 
14 ноября 2021 года с применени-
ем цифровых технологий. Глав-
ным нововведением предстоящей 
переписи станет возможность 
самостоятельного заполнения жи-
телями России электронного пере-
писного листа на портале госуслуг 
(Gosuslugi.ru). При обходе жилых по-
мещений переписчики будут исполь-
зовать планшеты со специальным 
программным обеспечением. Также 
переписаться можно будет на пере-
писных участках, в том числе в по-
мещениях многофункциональных 
центров оказания государственных 
и муниципальных услуг «Мои доку-
менты».

Источник: strana2020.ru

• ВПН -2021

Ко Дню Байкала Медиаофис ВПН подготовил аналитический обзор
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Поздравляем

• Охрана труда

Охрана труда и техника безо-
пасности  являются комплексной 
системой, которая направлена 
на сохранность здоровья сотруд-
ников предприятия в процессе 
их труда. Требованиям к охра-
не труда посвящен целый ряд 
нормативно-правовых и зако-
нодательных актов, в том числе 
Конституция Российской Феде-
рации, Уголовный и  Трудовой 
кодекс РФ и Кодекс об админи-
стративных нарушениях.

Руководители сельхозпредприя-
тий, которые находятся на террито-
рии Алексеевского муниципального 
района, должны помнить о том, что 
в соответствии со статьей «Трудового 
кодекса Российской Федерации», для 
всех поступающих на работу лиц, а 
также для работников, переводимых 
на другую работу, работодатель или 
уполномоченное им лицо обязаны 
проводить инструктаж по охране тру-
да, организовывать обучение безо-
пасным методам и приемам выполне-
ния работ и оказания первой помощи 
пострадавшим.

Также работодатель обязан обе-
спечить обучение лиц, поступающих 

на работу с вредными и (или) опас-
ными условиями труда, безопасным 
методам и приемам выполнения ра-
бот со стажировкой на рабочем месте 
и сдачей экзаменов и проведение их 
периодического обучения по охране 
труда и проверку знаний требований 
охраны труда в период работы.

Обучение проводится образова-
тельными учреждениями профес-
сионального образования, учебными 
центрами и другими учреждениями и 
организациями, осуществляющими 
образовательную деятельность, при 
наличии у них на это соответствую-
щей лицензии.

Нарушение работодателем уста-

новленного порядка допуска работ-
ника к исполнению им трудовых 
обязанностей без прохождения в 
установленном порядке обучения и 
проверки знаний требований охраны 
труда влечет наложение администра-
тивного штрафа на должностных лиц 
в размере от пятнадцати тысяч до ста 
тридцати тысяч рублей.

Л.В.ШЕВЧЕНКО-АППАЗОВА, 
ведущий специалист отдела 

по сельскому хозяйству 
и землепользованию 

администрации Алексеевского 
муниципального района.

Тружеников ОАО «Аржановское», 
отмечающих дни рождения 14 
сентября:

О.Н.Таранцову;
А.Д.Харькова.

Желаем много-много счастья,
Пусть боль обходит и ненастья,

Пускай везенье и удача
Найдут дорогу и прискачут!

Администрация ОАО 
«Аржановское».

С днем рождения Михаила Ми-
хайловича Морозова (15.09).

Пусть счастье будет в Вашем доме
И день, и два, и целый год,

И пусть здоровье непременно
К Вам в гости в этот день придет.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Реклама

Правильный подход к организации охраны труда на предприятии 
дает работникам чувство надежности

ПЯТИГОРСКИЕ МЕХА 
ждут вас с 10 до 15 

17 сентября в кинозале «Луч» 
ст.Алексеевской 

за осеннее-зимней одеждой: 
шубы, дубленки,

головные уборы, куртки,
пальто, кардиганы.

Есть вариант 
приема старых шуб.

Оплата любая.
Кредит, рассрочка без %.

• Обратите 
внимание

Комитет по делам националь-
ностей и казачества Волгоградской 
области осуществляет выплаты 
гражданам вознаграждения за до-
бровольную сдачу огнестрельного 
оружия, патронов, боеприпасов, 
взрывчатых веществ, взрывных 
устройств, средств взрывания или 
за предоставление достоверной ин-
формации об их незаконном хране-
нии.

Наименование оружия, бое-
припасов, взрывчатых веществ и 
средств взрывания, а также раз-
меры выплат указаны в Постанов-
лении Губернатора Волгоградской 
области от 24.05.2013 № 481 «О 
выплате в Волгоградской области 
вознаграждения гражданам за до-
бровольно сданное огнестрельное 
оружие, патроны, боеприпасы, 
взрывчатые вещества, взрывные 
устройства, средства взрывания 
или за предоставление достовер-
ной информации об их незаконном 
хранении».

Для выплаты вознаграждения 
гражданам необходимо подать 
в территориальные органы Ми-
нистерства внутренних дел Рос-
сийской Федерации на районном 
уровне Волгоградской области сле-
дующие документы:

заявление гражданина, сдавше-
го огнестрельное оружие, патроны, 
боеприпасы, взрывчатые вещества, 
взрывные устройства и средства 
взрывания или представившего ин-
формацию об их незаконном хра-
нении;

копия паспорта или иного доку-
мента, удостоверяющего личность 
гражданина;

реквизиты лицевого счета, от-
крытого в кредитной организации, 
для перечисления выплаты.

Телефон для справок: 
8(8442) 30-78-70.

Схема мошенническая 
• Будьте бдительны

Продавцы предлагают про-
дать «Пушкинскую карту» по 
цене от 900 до 3 тысяч рублей, 
а также обещают и схему обна-
личивания карты. Об этом сооб-
щает сетевое издание «РИАЦ». 
Оператор программы «Почта 
банк» предупреждает, что это 
действуют мошенники.

Как пояснили в «Почта банке», 
на некоторых ресурсах в интернете 
действительно появились объявле-
ния о продаже «Пушкинских карт». 
«Обращаем внимание, что схема мо-
шенническая. «Пушкинская карта» 
именная, с фотографией владельца, 
и не подлежит продаже или передаче 
третьим лицам. Все билеты, которые 
приобретаются по «Пушкинской кар-
те», также именные. Даже если вы 
воспользуетесь этим предложением, 
посетить спектакль или выставку по 
билетам, купленным на другое имя, 
не удастся – при посещении учреж-
дения культуры карту потребуется 

предъявить. Если такой возможности 
нет, необходимо предъявить доку-
мент, подтверждающий личность. В 
случае выявления факта нарушения 
организация не пустит вас на меро-
приятие. Будьте бдительны и не по-
зволяйте мошенникам вас обмануть», 
– предостерегли в банке.

Напомним, молодые люди от 14 
до 22 лет включительно могут офор-
мить электронную «Пушкинскую 
карту», на которой будет 3 тысячи ру-
блей на посещение культурных меро-
приятий. Потратить деньги на «Пуш-
кинской карте» можно будет только 
на культурный досуг – купить билеты 
в музеи, театры, галереи, филармо-
нии и другие учреждения культуры. 
Баланс «Пушкинской карты» нельзя 
пополнить самостоятельно, средства 
зачисляются на карту государством 
один раз в год. В этом году на эту кар-
ту зачислят 3 тысячи рублей, в следу-
ющем году – 5 тысяч рублей.

Для оформления «Пушкинской 

карты» надо сделать несколько про-
стых шагов. Для начала надо выяс-
нить, есть ли у вас учётная запись на 
портале «Госуслуги». Если нет – ее 
надо оформить и затем подтвердить.

После регистрации и подтверж-
дения учётной записи нужно скачать 
приложение «Госуслуги. Культура» 
в AppStore и Google Play и войти в 
него, используя свою учетную запись 
на портале «Госуслуги» (логин и па-
роль).

Затем вас попросят подтвердить 
выпуск «Пушкинской карты». После 
этого вы станете владельцем именной 
карты в виртуальном формате. На нее 
будет начислено 3000 рублей, которые 
можно тратить на посещение культур-
ных мероприятий. Виртуальная карта 
будет доступна во вкладке «Счет».

Получить пластиковую «Пуш-
кинскую карту» можно в любом от-
делении «Почта банк», предъявив 
документ, удостоверяющий личность 
(паспорт или СНИЛС).

Теперь можно выбирать меро-
приятия. В приложении «Госуслуги. 
Культура» или на сайте Культура.
РФ доступна афиша мероприятий, 
которые можно посетить, используя 
«Пушкинскую карту».

Можно покупать билеты. Процесс 
покупки не отличается от привычной 
процедуры на других порталах. После 
оплаты при помощи «Пушкинской 
карты» именные билеты на выбран-
ное событие придут вам на электрон-
ную почту. Если у вас пластиковая 
карта – билеты можно оплатить и в 
кассе организатора выбранного вами 
мероприятия.

Источник: riac34.ru

В Интернете появились объявления 
о продаже «Пушкинской карты»

Сравнили с 1991 годом
• Это интересно

Как сообщает  ТАСС со ссыл-
кой на отчет программы спутни-
кового мониторинга Copernicus, 
в среднем температура воздуха 
с июня по август 2021 года ока-
залась почти на 1° выше, чем за 
летние периоды с 1991 года по 
2020 год.

В отчете также указано, что 11 ав-
густа на Сицилии воздух прогрелся 
до +48,8°. В случае подтверждения 
данной отметки Всемирной метеоро-
логической организацией (ВМО) эта 
температура станет самой высокой 
за всю историю метеонаблюдений в 
Европе.

Кроме того, специалисты отме-
тили, что раньше самыми теплыми в 
Европе считались летние периоды в 
2010 и 2018 годах: тогда средняя тем-
пература воздуха была всего на 0,1° 
ниже, чем в 2021 году.

В августе 2021 года воздух на 
планете прогрелся в среднем на 0,3° 

больше, чем за тот же период с 1991 
года по 2020 год. Таким образом, 
минувший месяц вместе с августом 
2017 года занял третье место в числе 
наиболее жарких последних месяцев 
лета за всю историю мировых метео-
наблюдений. При этом метеорологи 
подчеркнули, что в этом августе в 
разных частях Европы была разная 
температура воздуха. Так, в странах 
Средиземноморья она била рекорды, 
на востоке была просто выше средне-
го, а на севере, наоборот, ниже.

Центр ФОБОС.

Лето в Европе в этом году стало самым 
теплым за последние 30 лет

Причина - ошибки 
в документах 

• Пенсион

Наличие ошибок (например, в 
трудовой книжке неправильно ука-
зана должность или отсутствует пе-
чать) — может повлиять и на размер 
пенсии, и на ее назначение (если речь 
идет, например, о досрочном выхо-
де), отмечают в ведомстве. Чтобы это-
го избежать, россиянам рекомендуют 
заранее обращаться в Пенсионный 
фонд.

Там специалисты проверят все 
имеющиеся документы, а в случае не-
обходимости сделают запросы. Бла-
годаря этому к моменту получения 
права на пенсию будут готовы все 
документы и пенсия будет назначена 
максимально оперативно.

Для того, чтобы у будущих пен-
сионеров не было проблем с доку-

ментами, ПФР активно развивает 
систему персонифицированного учета и 
электронные сервисы. У граждан, ко-
торые перешли на электронную тру-
довую книжку, есть доступ к инфор-
мации о внесенных в нее сведениях в 
личном кабинете на сайте ведомства.

По данным Пенсионного фонда 
России, на 1 апреля этого года в стра-
не проживали 42,6 миллиона пенсионе-
ров. При этом 8,6 миллиона продол-
жали работать. Об этом говорится в 
аналитической записке Счетной па-
латы. Приводится также информация 
о страховых пенсиях — их получали 
весной 2021 года 38,7 миллиона чело-
век, в частности, пенсии по старости 
— 35,4 миллиона.

«РГ».

Пенсия назначается со дня обращения за ней с заявлением и 
всеми необходимыми документами, но не ранее чем со дня возник-
новения права на пенсию. Из-за смены места работы, профессии, 
региона или даже страны не всегда удается быстро собрать необхо-
димые документы, а в имеющихся могут встречаться ошибки, гово-
рится на сайте Пенсионного фонда России (ПФР).


